

Seit zehn Jahren dabei

Die „Chambre de commerce“ auf der „Horecatel“

Vom kommenden Sonntag, dem 11. März, bis zum Donnerstag, den 15. März, findet in Marche-en-Famenne in Belgien die 46. Auflage der „Horecatel“ statt. Etwa 350 Aussteller aus dem Hotel-, Restaurant- und Cafésektor präsentieren sich auf rund 19 000 Quadratmetern Ausstellungsfläche. An den vier Tagen werden mehr als 40 000 Besucher erwartet.

Die Messe „Horecatel“ richtet sich an die professionellen Betreiber aus der Horesca. Das breit gefächerte und bis ins Detail gehende Angebot reicht von der Ausstattung der Lokale über Computersysteme bis hin zu Dienstleistungen. Aus diesem Grund

hat die „Horecatel“ einen festen Standpunkt im Agenda dieser Betriebe gefunden.

In diesem Jahr ist die „Chambre de commerce“ bereits zum zehnten Mal bei der „Horecatel“ vertreten. Als eine Einheit präsentieren sich die Luxemburger Betriebe mit einem gemeinsamen Stand. Am 13. März (Dienstag) findet auf dem 150 Quadratmeter großen Stand ein Luxemburger Tag statt, der mit einem Rahmenprogramm begleitet wird. Die „Chambre de commerce“ stellt ihren Mitgliedern somit eine Plattform zur Verfügung, wo sich die Betriebe vorstellen und ihre ersten Kontakte auf diesem großen Markt knüpfen können. (jne)



Gruppenfoto auf dem Luxemburg-Stand im Jahr 2004.